

# Stadt Heidelberg

Drucksache:  
**0162/2022/BV**

Datum:  
20.04.2022

Federführung:  
Dezernat IV, Amt für Chancengleichheit

Beteiligung:

Betreff:

**Vorstellung der Muslimischen Akademie i.G. - Teilseiid  
e.V.  
Zuziehung von Sachverständigen gemäß § 33 Absatz 3  
Gemeindeordnung  
hier: Frau Yasemin Soylu, als Vertreterin von Teilseiid  
e.V. oder Stellvertretung**

## Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Bahnstadt	19.05.2022	Ö	( ) ja ( ) nein ( ) ohne	

**Beschlussvorschlag der Verwaltung:**

*Der Bezirksbeirat Bahnstadt beschließt die Zuziehung von Frau Yasemin Soylu oder Stellvertretung, Teilseiede.V., Willy-Brandt-Platz 5, 69115 Heidelberg als Sachverständige gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.*

## **Begründung:**

### **Muslimische Akademie Heidelberg i.G. – Teilseiend e. V.**

Die Muslimische Akademie Heidelberg i. G. ist ein muslimisch-konfessioneller Träger politischer Bildungsarbeit. Getragen von der Initiative Heidelberger Muslime - Teilseiend e. V., gegründet im Jahr 2014, ist es Ziel, im Spannungsfeld Gesellschaft - Religion - Wissenschaft einen Resonanzraum für gesamtgesellschaftlich relevante Fragen und Kontroversen sowie Begegnungen auf Augenhöhe zu ermöglichen. In der Verschränkung von Religiösem und Säkularem, von politischer und kultureller Bildung soll muslimisches Leben zu einem Faktor gelingenden gesellschaftlichen Miteinanders werden und zugleich Sichtbarkeit erfahren. Die innovativen Angebote richten sich an die allgemeine Öffentlichkeit und fokussieren im Besonderen auch die muslimische Zivilgesellschaft als Zielgruppe wie Akteur politischer Bildung. Mit aktuell 17 Mitarbeiter\*innen in Heidelberg und Berlin setzen wir von Heidelberg aus bundes-, landesweit und kommunal unsere Arbeit in den Themenfeldern Demokratiestärkung, Prävention von menschenfeindlichen Einstellungen, Antidiskriminierung, Kinder- und Jugendarbeit, kulturelle Bildung, etc. um.

Frau Yasemin Soylu wird über den aktuellen Stand der Muslimischen Akademie Heidelberg i. G. berichten. Mit ihr wurde eine Redezeit von zehn Minuten vereinbart.

gezeichnet  
Stefanie Jansen